

2025-02-18

Comex recibe reconocimiento de Empresas Excepcionales

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://ganar-ganar.mx/2025/02/18/comex-recibe-reconocimiento-de-empresas-excepcionales/>

Hoy se llevó a cabo la entrega del Reconocimiento Empresas Excepcionales, organizado por el Consejo Coordinador Empresarial, Voz de las Empresas y el Instituto para el Fomento a la Calidad, en el que PPG Comex fue galardonado por sus prácticas sobresalientes que contribuyen a la dimensión social en México. Lo cual a su vez destaca el compromiso de la marca con la sostenibilidad y la mejora del tejido social, reflejado en su programa Comex por un México Bien Hecho y su línea de productos ECO.

Comex fue reconocida en la categoría "Practica Excepcional" por su línea de productos ECO, esto como resultado de un enfoque en la innovación en la industria manufacturera de recubrimientos y al mismo tiempo, por contribuir al cumplimiento de los Objetivos del Desarrollo Sostenible.

La línea de productos ECO consta de 7 productos con ventaja sustentable en Vinílicas, Esmaltes e Impermeabilizantes, los cuales contribuyen a la protección de los ecosistemas y la salud de las personas a través de la reducción de compuestos orgánicos volátiles (conocidos en la industria como VOC's) y ser libre de APEOS (sustancias químicas contaminantes) en el caso de Pinturas Vinílicas; abonan a la disminución de residuos a través de la incorporación de materiales reciclados como hule de llantas y PET particularmente en esmaltes e impermeabilizantes, manteniendo la calidad.

Asimismo, cuentan con impermeabilizantes que ayudan a impulsar la eficiencia energética en hogares y construcciones mediante sus propiedades de aislamiento térmico. Esto permite reducir el consumo eléctrico de las familias mexicanas y edificaciones.

Por su parte, en la categoría Buenas Prácticas, Comex también fue galardonado por su programa de impacto social, México Bien Hecho (MBH), reconocido por su transformación positiva en las comunidades a través de proyectos sociales y la rehabilitación de espacios públicos que mejoran la calidad de vida de las personas.

A la fecha, 27 millones de personas han sido beneficiadas con la transformación significativa de sus entornos, fortaleciendo el tejido social a través de talleres que promueven la inclusión, el sentido de pertenencia y la interacción social. De acuerdo con el estudio de impacto realizado por la consultora Riskop, el 88% de los residentes perciben una mayor seguridad, además de que las visitas a estos lugares públicos han aumentado en un 25%.

"Comex celebra estos reconocimientos como un reflejo de nuestra misión de inspirar a otros a través del impacto social y ambiental. Estamos ante retos globales y locales importantes que debemos enfrentar con acciones desde nuestros roles como compañías. Nos enorgullece seguir transformando comunidades y liderando con soluciones que cuidan el planeta." afirmó Javier Sosa, Presidente de PPG Comex & Vicepresidente Recubrimientos Arquitectónicos América Latina.

La entrega del Reconocimiento Empresas Excepcionales contó con la participación del Mtro. René Freudenberg, Presidente del Instituto para el Fomento a la Calidad; Lic. Salvador Villalobos Gómez, Presidente Ejecutivo del Consejo de la Comunicación; Lic. Francisco Cervantes Díaz, Presidente del Consejo Coordinador Empresarial; C.P. José de Jesús Rodríguez Cárdenas, Presidente de la Cámara de Comercio de la Ciudad de México; Emmanuel Reyes Carmona, Presidente de la Comisión de Economía del Senado de la República; así como la Ing. Luz Castellanos Novoa, representante del Grupo Evaluador de Empresas Excepcionales.

Sobre el Reconocimiento Empresas Excepcionales, Freudenberg Zezatti comentó: "Empresas Excepcionales nos muestra que el éxito en México no sólo se mide en cifras, sino en el impacto tangible que estas organizaciones tienen en la calidad de vida de sus comunidades y en la transformación positiva del país."